卒業生との絆ニュースNo. 167 卒業生・校友によるエピソードや母校への想い等を募集

卒業生の皆様へ

千葉大学は、昭和24年の創設以来60有余年の歴史を数えますが、各々の学部はさらに前身の歴史を有します。例を挙げますと、医学部は平成21年に135周年、園芸学部は100周年を迎えました。この長い歴史の中には在籍された学生、教職員一人ひとりにそれぞれのドラマが刻み込まれているものと想像しています。

そこで、本学ではその一端を掘り起こして卒業生・校友による エピソードや母校への想い等を紹介できないかと企画しました。

例えば、以下のような事例をご存じの方は卒業生室までご連絡 いただければと存じます。寄せられたエピソードは絆ニュース その他でご紹介させていただく予定です。

事例の他にも些細なことでも結構です。

ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

【例】

- 【例】 〇3代にわたって本学を卒業(修了)した(校友を知っている。) 〇千葉大学在籍中にこんなことを行った(校友を知っている。) 〇日本で初めて〇〇を行った(校友を知っている。) 〇オリンピックやユニバーシアード等に出場した(校友を知っている。) 〇プロスポーツ選手や芸術家になった(校友を知っている。) ※昭和30年代、プロ野球東映フライヤーズの投手として活躍された校友がいらっしゃいます。

連絡先:千葉大学卒業生室

Mail: chiba-sotsushitsu@office.chiba-u.ip